

---

FDP Hessen

## **STARK-WATZINGER: FDP STEHT AUCH 75 JAHRE NACH GRÜNDUNG ZU IHRER VERANTWORTUNG**

08.12.2023

---

**Am 11. und 12. Dezember 1948 trafen sich 13 liberale Landesverbände aus den damaligen westdeutschen Besatzungszonen in Heppenheim zum Gründungsparteitag der FDP. Anlässlich des bevorstehenden 75. Jahrestags der Gründung erklärt die Landesvorsitzende der FDP Hessen, Bettina STARK-WATZINGER:**

„Die Welt ist eine andere als vor 75 Jahren, aber die Bedeutung der Freien Demokraten als Verfechter von Freiheit, Demokratie und rechtsstaatlichen Prinzipien für unser Land ist unverändert groß: Während nach dem Zweiten Weltkrieg mit dem Land auch die Demokratie wiederaufgebaut werden musste, sehen wir uns heute Bedrohungen von außen, aber auch demokratifeindlichen Kräften von innen ausgesetzt. Damals wie heute braucht es die Freien Demokraten als liberale Partei, die den Menschen vertraut und auch in schwierigen Zeiten bereit ist, Verantwortung zu tragen sowie zu ihren Versprechen zu stehen. Das gilt im Bund gleichermaßen wie in Hessen: Im Gründungsland der FDP werden wir auch im künftigen Hessischen Landtag als Kraft der politischen Mitte die liberale Stimme erheben und uns für eine starke Wirtschaft, eine hervorragende Bildung und einen handlungsfähigen, modernen Staat einsetzen.“